



Vargas fue segunda en su categoría y subió al podio de la carrera. CORTESÍA

PULSEADA EN PORTUGAL

Carrerón de Mónica

◆ **ANDRÉS MORA M.**
andres.mora@lateja.co.cr

La atleta Mónica Vargas se pegó un morón en Portugal y quedó cuarta en la clasificación general de la carrera Global Energy.

La costarricense participó en la distancia de 10 kilómetros que recorrió el centro de la ciudad de Lisboa y donde participaron cerca de 2.000 atletas.

Vargas registró un tiempo de 37 minutos y 47 segundos al cruzar la meta en Torre de Belém, un monumento histórico de Portugal.